
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Meta	 ist eine bestimmte  von Sto�.

Eisen und Gold sind zum Beispiel Meta	e.

Manche Meta	e bestehen auch aus

mehreren .

Bronze ist zum Beispiel eine Mischung aus Kupfer und Zinn.

So eine  nennt man Legierung.

Meta	e glänzen und man kann sie formen.

Verbiegen oder schmelzen kann man sie aber

meistens nur mit großer .

Bei normaler Temperatur sind die meisten Meta	e fest.

Zu den  gehören Gold, Platin und Silber.

Sie rosten nicht und sind sehr haltbar.

Als  bleiben sie immer schön.

Quellenangabe: Artikel: Metall (von Ziko van Dijk, Astrid Mayer-Wiese, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Metall&amp;oldid=22660


